

Realschüler helfen beim Frühstück mit

Stadtseniorenrat: Teilnahme am Freiwilligentag

Hemsbach. „#wirschaffenwas“ – die diesjährige Aktion in der Metropolregion Rhein-Neckar rief auch die Carl-Engler-Realschule in Hemsbach auf den Plan, um mit Vereinen und Institutionen gemeinsames Engagement umzusetzen.

27 Portionen zubereitet

Der Stadtseniorenrat Hemsbach erklärte sich dazu bereit. An einem Dienstagvormittag war es dann so weit. Man hatte sich für das Frühstück von Stadtseniorenrat und AWO gemeldet. Johanna, Francesco und Vladislav halfen sehr, sehr engagiert mit, zunächst das aufwendige Frühstücksbüfett für 27 Personen vorzubereiten und die Tischdekoration mitzugestalten.

Auch während des Frühstucks sahen sie, wo es an Kaffee, Milch und anderem fehlte, und sorgten für rechtzeitigen Nachschub. Man sah ihnen an, dass sie mit sehr viel Spaß

und Freude bei der Sache waren. Die Frühstücksgäste waren sehr begeistert von dem Engagement der jungen Leute und brachten dies auch in einzelnen Gesprächen und mit viel Beifall zum Ausdruck.

Christa Hohenadel (Stadtseniorenrat Hemsbach) und Elke Wörmann-Wiese (AWO-Ortsverein Hemsbach) freuten sich über das tolle Engagement der Schüler. Beim Abschlussgespräch bestätigten Johanna, Francesco und Vladislav, dass sie viel Spaß an diesem Dienstagvormittag hatten, obwohl sie sich zunächst überhaupt nicht vorstellen konnten, was sie erwartet. Auch sie waren positiv überrascht, wie einfach sich die Zusammenarbeit mit Älteren gestaltete und wie dankbar man ihnen entgegenkam.

Vielleicht gibt es wieder einmal die Gelegenheit, solch eine Aktion zu wiederholen, die drei wollen sich dann wieder gerne einbringen. *ho*



Drei Jugendliche der Carl-Engler-Realschule waren beim Stadtseniorenrat aktiv und halfen im Rahmen des Freiwilligentags in der Metropolregion beim Frühstück von AWO und Stadtseniorenrat mit.

BILD: STADTSENIOREN RAT